

《 COLORFUL 》

歓迎遠足

小中高合同三大行事の1つである歓迎遠足が4月26日に行われました。当日は天候にも恵まれ、生徒全員が小中学生と楽しい時間を過ごせたと思います。



レクリエーションでは、普段触れ合うことのできない小中学生とたくさん思い出を作ることができました。また、生徒会執行部の進行のおかげで、スムーズに、そして楽しく交流することができました。



連合音楽会

第57回長崎県高等学校連合音楽会吹奏楽部門が5月24日（金）に行われました。今回の連合音楽会では、スーパーマリオブラザーズを演奏しました。本番では、ノリの良いリズムで会場を明るい雰囲気にすることことができたと思います。そして、他の学校に比べ奈留高が1番素晴らしい演奏だったと思います。

NO.13
H25.6.13
奈留高校報道部

高総体

今回の高総体は、奈留高生全員での入場行進となりました。練習のときは何度も注意された行進でしたが、当日は奈留高生らしい堂々とした行進をすることができたと思います。



報道部より

今年の連合音楽会は、私たち報道部も一緒に参加させていただきました。初めての経験で、とても緊張しましたが、吹奏楽部の皆さんと素敵な時間を過ごすことができました。

3年生は陸上部の応援に行き、報道部の2人は選手の取材を行いました。実際に選手たちの熱意を感じ、応援生徒も必死に応援する姿が見られました。



陸上部の3人は悪天候にも関わらず、全員が自己新記録を出すという、素晴らしい結果でした。惜しくも予選敗退となりましたが、全員が自分の持っている力を出し切ることができたのではないかでしょうか。

バドミントン部は目標としていた団体2勝は達成できませんでしたが、一般生徒の応援が背中を押してくれたと思います。1・2年生でのチームなので、来年こそ、先輩たちが成し遂げることのできなかったことを達成してほしいと思います。

